

Lundi 13 mai, les participants à la sortie à Rampillon et à Provins ont été gâtés ! Il a fait soleil !

Le programme prévu leur a permis de suivre la visite commentée par Hubert à l'église Saint Eliphe de Rampillon.



La journée s'est prolongée au restaurant puis le spectacle «les aigles des remparts» a conquis tout le monde



Edwige nous a guidés pour la visite de Provins ... Les nombreuses marches de la Tour César ont permis aux curieux d'explorer ce monument et de contempler la vue du paysage et des toits des constructions de la vieille ville.

Merci à Hubert qui nous a fait partager sa passion pour la belle église de Rampillon !